Lehrer und Schüler der Heinrich-von-Stephan-Oberschule haben eine Schülerfirma namens S.A.M. (Schüler arbeiten miteinander) gegründet!

Die Heinrich-von-Stephan-Oberschule ist eine der wenigen Schulen in Berlin, die eine Schülerfirma gegründet hat, um gewinnorientiert zu produzieren.

Der ganze Sinn besteht darin, die Schüler auf das spätere Berufsleben vorzubereiten. In unserer Firma gibt es vier Abteilungen: Produktion (Holz, Metall und Kunststoff) Küche, Siebdruckabteilung und das Büro.

In der Produktion werden Bilderrahmen und Schlüsselanhänger hergestellt. In der Küche wird jeden Donnerstag ein vörzugliches Essen für alle Schüler, Lehrer und Mitarbeiter der Firma angeboten. In der Siebdruckabteilung werden T-Shirts mit einem Wunschlogo bedruckt. Allerdings muss man mindestens 50 T-Shirts bestellen, sonst würde es sich nicht lohnen. Aber damit die Firma läuft, müssen Aufträge hereingeholt werden. Dafür ist die Geschäftsführerin und die Marketingabteilung zuständig. Die Geschäftsführerin geht in große Firmen und informiert sie über die Produkte. Die Kataloge macht die Marketingabteilung, damit sie die Produkte vorführen kann. Die Aufgabe einzukaufen übernimmt eine Einkäuferin.